

Yuriko Backes accueille Janet Yellen à Luxembourg (16.10.2023)

Communiqué par : ministère des Finances

En date du 16 octobre 2023, la ministre des Finances, Yuriko Backes, a accueilli Janet Yellen, secrétaire au Trésor des États-Unis, au ministère des Finances pour une entrevue bilatérale. Il s'agit de la première visite d'un membre du cabinet de l'administration du président Biden au Luxembourg. Janet Yellen a également participé à une réunion de l'Eurogroupe, qui s'est tenue à Kirchberg dans l'après-midi.

Pendant la réunion bilatérale, les ministres ont abordé les liens économiques entre le Luxembourg et les États-Unis, en mettant particulièrement l'accent sur le domaine financier. Ces relations financières entre les États-Unis et le Luxembourg ont une histoire de plus de cinquante ans et demeurent extrêmement solides. En effet, les institutions bancaires et les gestionnaires d'actifs américains jouent un rôle de premier plan dans le secteur financier du Luxembourg, représentant 20% des actifs gérés dans l'industrie des fonds luxembourgeoise.

Elles ont aussi discuté des évolutions récentes dans le domaine macroéconomique, ainsi que des enjeux géopolitiques auxquels le monde est actuellement confronté. Elles ont particulièrement réaffirmé leur engagement à garantir l'efficacité des sanctions imposées par les États-Unis et l'Union européenne, en coopération avec leurs alliés et partenaires, vis-à-vis de la Russie. De plus, elles ont souligné l'importance de prévenir toute tentative de contournement des sanctions.

Après leur réunion bilatérale et la rencontre de la secrétaire au Trésor avec les ministres de l'Eurogroupe, la ministre Yuriko Backes et la secrétaire au Trésor américaine Janet Yellen ont conjointement rendu hommage au général Patton et aux 5.074 soldats américains tombés au cours de la Seconde Guerre mondiale, inhumés au cimetière américain de Luxembourg à Hamm. Elles ont déposé une gerbe de fleurs sur la tombe de Nancy Leo, l'unique femme reposant à Hamm, rendant ainsi hommage à cette *2nd Lieutenant* du Maryland décédée le 24 juillet 1945 à l'âge de 23 ans.

La ministre Yuriko Backes a déclaré: «Ce fut un vrai plaisir et honneur d'accueillir la secrétaire au Trésor américaine, Janet Yellen, ici au Luxembourg, mettant en lumière nos liens profonds. Ces échanges représentent une occasion précieuse pour renforcer notre collaboration dans tous les domaines. Notre visite au cimetière américain témoigne de notre profond respect pour les sacrifices consentis par le passé en faveur de la liberté. Dans le contexte géopolitique actuel, marqué par des défis importants, notre détermination à maintenir et à construire sur les liens étroits entre nos deux nations pour les générations futures est plus forte que jamais.»

La secrétaire Janet Yellen a dit: «Je suis reconnaissant de l'occasion qui m'est donnée de discuter de la poursuite de notre solide coopération avec le gouvernement luxembourgeois. Le cimetière américain au Luxembourg est profondément émouvant et constitue un témoignage vivant du lien solide entre les États-Unis et le Luxembourg, ainsi qu'un rappel poignant de l'importance des valeurs démocratiques que nous partageons avec l'Europe.»

Yuriko Backes Welcomes Janet Yellen to Luxembourg (16.10.2023)

Released by: Ministry of Finance

On October 16, 2023, the Minister of Finance, Yuriko Backes, welcomed Janet Yellen, the United States Secretary of the Treasury, to the Ministry of Finance for a bilateral meeting. This marks the first visit by a member of President Biden's cabinet to Luxembourg. Janet Yellen also attended a Eurogroup meeting held in Kirchberg in the afternoon.

During the bilateral meeting, they discussed economic relations between Luxembourg and the United States, with a particular focus on the financial sector. Financial relations between the United States and Luxembourg have a history spanning over fifty years and remain very strong. Indeed, American banking institutions and asset managers play a leading role in Luxembourg's financial sector, representing 20% of the assets managed in Luxembourg's fund industry.

Yuriko Backes and Janet Yellen also discussed recent macroeconomic developments as well as the geopolitical challenges the world currently faces. They particularly reaffirmed their commitment to ensuring the effectiveness of sanctions imposed by the United States and the European Union, in cooperation with their allies and partners, against Russia. Moreover, they highlighted the importance of preventing any attempts to circumvent these sanctions.

After their bilateral meeting and the Secretary of the Treasury's meeting with the Eurogroup ministers, Minister Backes and Secretary Yellen, jointly paid tribute to General Patton and the 5,074 American soldiers who fell during the Second World War, buried at the American Cemetery in Luxembourg at Hamm. Minister Backes and Secretary Yellen laid a wreath on the grave of Nancy Leo, the only woman resting in Hamm, thus paying tribute to this 2nd Lieutenant from Maryland who passed away on July 24, 1945, at the age of 23.

Minister Yuriko Backes stated: "It was a true pleasure and honor to welcome the US Secretary of the Treasury, Janet Yellen, here in Luxembourg, highlighting our deep ties. These exchanges represent a valuable opportunity to strengthen our collaboration in all areas. Our visit to the American cemetery testifies to our deep respect for the sacrifices made in the past for the sake of freedom. In the current geopolitical context, marked by significant challenges, our determination to maintain and build upon the close ties between our two nations for future generations is stronger than ever."

Secretary Janet Yellen said: "I am grateful for the opportunity to discuss furthering our strong cooperation with the government of Luxembourg. The American Cemetery in Luxembourg is deeply moving and is a vivid testament to the enduring bond between the United States and Luxembourg, as well as a poignant reminder of the importance of the democratic values we share with Europe."